



Die Burgdorfer Schützengesellschaft von 1593, der älteste Verein der Stadt, hat mit Mario Beck ein Mitglied in ihren Reihen, wie es sich vermutlich viele Vereine wünschen. Schließlich ist er nicht nur sportlich höchst erfolgreich, sondern für die Burgdorfer Schützen auch ehrenamtlich besonders engagiert. „Mario ist maßgeblich an der positiven Entwicklung unserer Pistolenabteilung beteiligt“, so die Vereinsmitglieder im Blick auf seine besonderen Fähigkeiten. In den Pistolendisziplinen feierte er bereits eindrucksvolle Erfolge: „Mario wurde bereits mehrfacher Landesmeister und war Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften – und doch ist er immer still und zurückhaltend geblieben.“

Sportlich erfolgreich, ehrenamtlich engagiert



Neben dem Sport kommt der ehrenamtliche Einsatz für den Verein, das steht für Mario Beck außer Frage: „Er ist Sportleiter und Waffenwart unserer Pistolenabteilung. Wenn Arbeiten

an unserem Schützenheim anliegen, ist Mario der Erste, der zusagt. Und natürlich engagiert er sich auch für die Jugend unserer Schützengesellschaft. Dabei bleibt er gerne im Hintergrund – eben ein echter stiller Star“, sagt hörbar angetan Urs-Uwe Simanowsky, Hauptschießsportleiter aus Burgdorf. Danke, Mario Beck, für Ihr Engagement in Burgdorf.

Wer ist Ihr „Stiller Star“?

Auch in Ihrem Verein gibt es ein Mitglied, das seit vielen Jahren „hinter den Kulissen“ engagiert ist? Lassen Sie es uns wissen! Der DSB zeichnet monatlich ein verdientes Vereinsmitglied mit der Auszeichnung „Stiller Star“ aus. Wir freuen uns auf Ihre Zuschrift mit Foto in hoher Auflösung (10 x 15 Zentimeter Bildbreite) per E-Mail: schuetzenhilfe@dsb.de.